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令和３年度 第１回 稲沢市男女共同参画審議会 会議録 

 

【日 時】 令和３年１０月２７日 水曜日 午後１時３０分から午後２時５０分 

 

【場 所】 稲沢市役所 本庁舎 政策審議室 

 

      稲沢市男女共同参画審議会委員 

【出席者】 江草 普二 名古屋文理大学准教授 

真下あさみ 愛知文教女子短期大学准教授 

坂東 信孝 一宮公共職業安定所 所長 

田中 正行 稲沢市立千代田中学校 教頭 

佐久間春生 稲沢市ボランティア・市民活動連絡会 会長 

犬飼 祐香 愛知男女共同参画人材育成セミナー 修了生 

松﨑 伯  愛知男女共同参画人材育成セミナー 修了生 

松田 友希 公募委員 

大谷 淳子 公募委員 

【欠席者】 後藤 恵美 稲沢商工会議所女性会 会長 

【稲沢市】 篠田 智徳 市長公室長       

      渡辺 峰生 地域協働課長 

 鈴木 俊吾 地域協働課 

前田 赳史 地域協働課 

 

【会議概要】 

１ あいさつ 

［市長公室長あいさつ］ 

  ・出席のお礼、任期２年間の依頼 

   

２ 自己紹介 

  名簿順に委員の自己紹介。その後、事務局の自己紹介。 

 

３ 議題 

議題（１）会長・副会長の選出について 

   事務局から会長・副会長の選出について説明。 

稲沢市男女共同参画審議会設置要綱第４条第１項の規定により、委員の互選で会長

に江草普二委員、副会長に真下あさみ委員を選出した。 

［会長あいさつ］ 

 ［副会長あいさつ］ 

    

議題（２）令和２年度実施状況調査報告について 

［事務局］ 

令和２年度「いなざわ男女共同参画プランⅡ（第２次中間改訂）」実施状況調査の概

要により、令和２年度の実施状況及び評価内容について説明。 
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（主な質疑・意見） 

 なし 

 

議題（３）いなざわ男女共同参画プランⅡの評価について 

［事務局］ 

いなざわ男女共同参画プランⅡの評価により、数値目標に掲げられている内容につ

いて、その評価結果と結果内容について説明。 

 

（主な質疑・意見） 

［委員］ 

   １点目は誤字の訂正、２点目はＣ及びＤ評価の項目が多いのではないか、３点目は評

価まとめの結果の中にコロナ禍の影響について記載すべきではないか。 

 ［事務局］ 

  １点目については修正させていただき、３点目については記載させていただきます。

２点目の評価については、特に基本目標Ⅴの男女平等の実現に向けた地域環境の整備

についての評価がすべてＤ評価となっております。 

先程の議題（２）で御説明させていただいたとおり、令和元年度に取組方針を変更し

て目標の達成に向けて取り組んできましたが、最終的には目標数値の達成には至りま

せんでした。プランⅢでは、市民活動支援センター登録団体数の目標数値を、すべての

登録団体から男女共同参画に関する団体数に変更し、今後は変更後の目標数値の達成

に向けて取り組みます。 

 

議題（４）いなざわ男女共同参画プランⅢについて 

［事務局］ 

いなざわ男女共同参画プランⅢにより、施策の展開について、基本的施策とその具

体的な取組み内容について説明。 

   

（主な質疑・意見） 

  特になし。 

 

議題（５）いなざわ男女共同参画プランⅢの進捗管理について 

［事務局］ 

進捗管理について、進捗状況報告書と数値目標報告書の記載内容について説明。 

［会長］ 

記載例について、プランⅢに基づき再度説明をお願いします。 

［事務局］ 

この記載例はあくまでも来年度の進捗管理時に提出することを想定して作成させ

ていただいているもので、実際のものとは異なりますことを御承知おきください。 

記載内容につきましては、プランⅢで掲げております基本目標、基本的施策、主な

取組みとその内容ごとに、前年度の事業実績と本年度の実施予定事業を記載し、前年

度の実績評価とその年度の課題を記載することとしております。 

各課が作成した進捗状況報告書については、地域協働課で取りまとめまして、報告
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書を審議会に提出させていただきます。 

来年度以降はこの報告書を基に、審議会にて各委員に御協議いただきたいと考え

ております。 

［会長］ 

コメント欄について、詳細な説明をお願いします。 

［事務局］ 

あらかじめ取りまとめた報告書を各委員に配布させていただき、審議会にて各委員

からの意見を集約し、その意見を審議会のコメントとして記載し公表させていただき

たいと考えております。 

また、審議会のコメントにつきましては、各課へ報告させていただき、コメントに対

する回答を審議会に報告させていただきます。 

［会長］ 

この報告書の作成については、各課は了承しているのか。 

［事務局］ 

庁内の組織として、各課の担当者で構成する男女共同参画研究部会にて了承してい

ただいております。 

［会長］ 

評価する欄がなくなったが、評価しなくていいのか。 

［事務局］ 

前回のプランでは毎年各課が評価した結果を記載しておりましたが、今回からは評

価欄を削除せていただいております。 

前回の評価方法については、いろいろな委員の方々から意見がございましたので、計

画期間の中間時期に何らかの評価は必要であると考えておりますので、今後、評価方法

について、協議していきたいと考えております。 

［委員］ 

報告書の中で、実施予定事業の記載欄があるが、審議会のコメントにより年度途中で

変更等があった場合はどうなるのか。 

［事務局］ 

コメントに対する各課の回答は、審議会に報告させていただきますが、報告書として

公表はしないため、報告書につきましては、審議会で取りまとめたコメントが作成され

た時点までのもの掲載させていただく考えでおります。 

コメントの内容によって事業内容の変更が生じた場合は、次年度の報告書の実績と

して公表することとなります。 

従いまして、基本的には記載内容の変更は考えておりませんが、この報告書による進

捗管理は、来年度からの新たに実施させていただくことから、記載内容の変更につきま

しては、今後の審議会で検討していきたいと考えております。 

 ［委員］ 

おそらく報告書の資料が膨大になると見込まれるため、内容を確認するには非常に

時間を要するため、なるべく早く提出していただきたい。 

［事務局］ 

なるべく早くお示しできるように事務を進めさせていただきます。 
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［委員］ 

報告書の内容には、おそらく疑問点が出てくると思いますので、コメントの提出期限

については、配慮していただくようお願いしたい。 

［事務局］ 

提出期限につきましては、例年１回目の会議にて報告書の内容について御説明させ

ていただき、その後１ヶ月程度の提出期限を設けて、提出されたコメントをとりまとめ

た結果及び各課のコメントに対する回答を２回目にて御報告させていただく予定とし

ております。 

［会長］ 

報告書の内容には、本日の審議会で決定することですか。 

［事務局］ 

本日の会議終了後に、各委員の方々から何か意見がございましたら承ります。 

ただし、本年度の審議会は今回で終了させていただきますので、委員の御意見等によ

り修正する場合は、会長一任でお願いしたいと考えております。 

修正が生じた場合は、書面により各委員に御報告させていただきます。 

 

議題（６）その他 

［事務局］ 

   稲沢市男女共同参画審議会の会議の公開について説明。 

  [会長] 

   お諮りします。賛成の方は挙手をお願いします。 

  [委員] 

（委員全員挙手） 

[会長] 

   会議については公開とさせていただきます。 

 [事務局] 

  今後の日程については、今年度の審議会は今回で終了させていただきます。 

来年度は５月と１０月の開催を予定しております。 

 

（午後２時５０分散会） 


